

## **Anregung der Fraktion MitBürger zur Durchführung eines öffentlichen Bürgerworkshops zur Zukunft des Wochenmarktes auf dem Marktplatz**

Der Presse war am 24.01.2019 zu entnehmen, dass die Verwaltung beabsichtigt, feste Buden auf der Ostseite des Marktplatzes als Weiterentwicklung des derzeitigen Wochenmarktes zu errichten. In diesem Sinne soll ein Interessenbekundungsverfahren durchgeführt werden. Ebenso soll festgeschrieben werden, dass der Wochenmarkt zukünftig auf der Fläche zwischen Händeldenkmal und Ratshof stattfinden soll. Eine neue Marktsatzung soll dem Stadtrat der Stadt Halle (Saale) bereits im Februar vorgelegt werden.

Die Fraktion MitBürger regt an, basierend auf den Ausführungen zur Idee in der Zukunftswerkstatt der Stadtverwaltung am 24.01.2019 einen bürgeroffenen Workshop durchzuführen, um öffentlich die konkrete Ausgestaltung zu diskutieren und Anregungen der Bürgerschaft in die Ausarbeitung der neuen Marktsatzung sowie die mögliche Gestaltung von festen Buden aufzunehmen.

gez. Tom Wolter  
Fraktionsvorsitzender